

PETRO Y EL SOFISMA DE DISTRACCIÓN CON LA GUAJIRA

El sofisma de distracción, también conocido como 'red herring', es una técnica argumentativa que consiste en desviar la atención del tema principal hacia un asunto irrelevante o secundario. Esto se hace para evitar abordar el argumento original o para confundir a la audiencia. Por ejemplo, si en un debate sobre el cambio climático alguien empieza a hablar sobre la economía, está utilizando un sofisma de distracción.

Para el caso de La Guajira, el presidente utiliza a los wayuu como sofisma de distracción como si estuviera realizando la gran obra social y de redención por nuestros indígenas, pero por el otro lado nos está dando palo en varios hechos relevantes. Primero con el cuento de cerrar las minas de El Cerrejón que se ha convertido en la espina dorsal de la economía guajira y la generadora más importante de empleos directos e indirectos de la región. Últimamente con el caso de la mayor reserva de gas del país como es Sirius2 que se encuentra ubicado a 31 kilómetros de Dibulla y a 53 kilómetros de Santa Marta, pero Ecopetrol ha decidido que las oficinas principales estarán ubicadas en la capital del Magdalena y no en Riohacha como quien dice

La Guajira convertida un municipio del Magdalena, pero la extracción del gas y su transporte se hará por el gasoducto ballenas, ubicado en Manaure, lo que deja a La Guajira y Riohacha sin posibilidad de la generación de empleos directos e indirectos que serán miles y para rematar, la DIAN le cercena a Maicao sus ingresos de textiles con un decreto polémico y lleno de contradicciones.



Razón tienen el gobernador Jairo Aguilar Deluque, el senador Alfredo Deluque Zuleta en exigir al presidente Petro que las oficinas de Sirius2 se ubiquen en Riohacha y no en Santa Marta, donde ha sido enfático en que dicho pozo debe quedar su centro de operaciones en La Guajira, el pozo de gas Sirius-2 lo más lógico es que si está en las frentes de las costas del departamento, sea nuestro territorio el lugar donde se maneje el proyecto. Argumentar que La Guajira no cuenta con las condiciones necesarias para ser la Sede Administrativa es absurdo. ¿Acaso el Cerrejón o la Texas Petroleum Company cuando llegaron al departamento las tenían? No, ellos se encargaron de crearla en un trabajo conjunto entre el gobierno Nacional y le empresa privada, y remata el senador Deluque: "presidente Petro y presidente de Ecopetrol, no le quiten a La Guajira esta oportunidad que contribuirá al desarrollo y al crecimiento económico de una región que ha sufrido el abandono y el olvido estatal por décadas"

También uno de los estudiosos en el tema del gas, como lo es el exdiputado y exsecretario de hacienda departamental Manuel Sierra Deluque se ha expresado de manera continua y uno de sus últimos twuis "La Guajira le pregunta hoy a Ecopetrol: si en 1973 CHUCHUPA confirmó 5.6 TCP y TEXAS - CHEVRON construyó dos plataformas operando directamente desde Riohacha, y ahora en SIRIUS se confirman 6 TCP a solo 17 millas de La Guajira, por qué no operar-Io desde RIOHACHA?"

En otro sentido, ha escrito varios artículos uno de los profesionales que más conocimiento tiene del tema energético como lo es el exministro de Minas y Energía Amylkar Acosta Medina y uno de sus últimos artículos titulado "A La Guajira la está dejando el tren"... sobre los parques eólicos, que es otra estocada que se le da a nuestro departamento con supuesta complicidad del gobierno nacional y los wayuu con el tema de las consultas previas, donde más de un avivato de los dirigentes wayuu con tal de beneficiarse ellos no les importa un bledo de llevarse por encima el desarrollo de La Guajira, y claro los del gobierno nacional no dicen ni pio si ellos con el presidente Petro se encuentran amangualados en el sofisma de distracción, por ello lo manifiesta el exministro Amylkar Acosta Medina: "Con tristeza y preocupación recibo la infasta noticia del día de hoy que otra empresa de las responsables de la instalación de los

parques eólicos en La Guajira acaba de tirar la toalla No va más!".

Y para rematar la estocada de la DIAN al comercio de Maicao. Tal como lo manifiesta el exalcalde y comerciante de Maicao, Mahemad Dazuki: "El comercio de Maicao sumido en el abandono total. Los bloqueos en las vías y el abandono del gobierno han logrado en corto tiempo sepultar la actividad comercial del municipio, mientras en Turbo se fortalece con la habilitación del ingreso de textiles, como se puede observar en la página de la DIAN el borrador de la modificación de numeral 1 del artículo 125 y derogación de los numerales 7 del artículo 125 y el artículo 127 de la resolución 46 de 2024, y el comercio de la Zona Régimen Especial Aduanero(ZREA) quedó por fuera de la resolución". Como quien dice jaque mate a Maicao con el tema de los textiles.

